



中条小学校6年
学年だより11月号
令和7年11月4日
No.8



学んだことを学校生活に生かせるように

季節が進み、朝晩の寒さを感じるようになってきました。10月8日(水)は、小学校生活最後の運動会でした。子供たちは、「楽しくチャレンジ！～思い出に残る最高の運動会～」のスローガンのもと、これまで練習してきた成果を十分に発揮できました。団体演技「団結～魅せる感謝と成長～」では、力強い動きやそろえて振るフラッグ、隊形移動の美しさに子供たちの成長の輝きを感じました。この輝きは、これまでの練習を積み重ねてきたことで、みんなの心が1つになり、行動力がついてきた成長の証です。

また、10月17日(金)は、津幡町小学校体育大会でした。これまでにつけてきた力を発揮して、50m走や選択種目、学校対抗リレー、集団演技「津幡町歌」をやり切りました。自分のめあてを達成しようと全力で頑張る姿や大きな声で仲間を応援する姿に、心身ともにたくましく成長したことを実感することができました。

今後も、仲間と声を掛け合いながら、最高学年として一つ一つの行事に取り組んでほしいと思います。保護者の皆様、たくさんの応援とご協力、ありがとうございました。

【運動会の様子】



【津幡町小学校体育大会の様子】



裏面もご確認ください。

総合的な学習の時間：職業講話の授業を終えて

2学期の学習テーマは、「自分の生き方を考えよう～人生の先輩から学ぼう～」です。将来の職業観について学びを深める学習です。10月27日(月)は8人のゲストティーチャー(カメラマン, 人材開発業, アナウンサー, 建設業, パティシエ, スクールカウンセラー, 北陸新幹線・指令員, 日本警察犬協会・公認訓練士)をお招きし、それぞれの職業の「内容」や「やりがい」などについてお話をいただきました。職種は違っても、暮らしに安心・安全・やすらぎなどをもたらしているという責任感や使命感を持っていることや感謝の気持ちを持って人と接していることなど、共通点がたくさんあることを学びました。ご協力いただき、ありがとうございました。



帰宅時刻を守ろう！！

「中条っ子のやくそく」では、10月からは 17時までに帰宅することにしています。ルールを守り安全に過ごせるよう、ご家庭でもお子様の安全についての声かけ等をよろしくお願ひします。

- 登下校は安全帽を必ず着用している。 □自転車に乗るときはヘルメットをかぶっている。
- 安全帽のゴムは適切な長さになっている。 □暗いときは自転車のライトを点灯している。
- 制服の名札はついている。 □用事もないのに店に出入りしていない。
- 横断歩道をわたっている。 □校区外へ子供だけで行っていない。
- 他の歩行者のことを考えながら登下校をしている。

☆学校に必要のない物を持ってきている子が見られます。学校でも指導をいたしますが、今一度、ご家庭でも筆箱の中やランドセルの中などのご確認をお願いいたします。



卒業アルバム文集作りについて

11月から卒業アルバムに載せる文集作りを始めます。6年間の学校生活を思い返し、自分が一番心に残っている思い出を決めて、自分の思っていること・考えていること・将来にどのように生かていきたいかなどを原稿用紙に書いていきます。卒業アルバムに載るために、何年後かに自分の書いた文章を読み返した時、誤字・脱字はもちろん、内容面でも小学校生活の様子が伝わるように心を込めて書いてほしいと考えています。

保護者の皆様には、お忙しいとは存じますが、小学校生活を振り返ることができる文集ですので、誤字・脱字をチェックしたり内容と一緒に考えてあげたりしていただきたいと思います。清書は学校でいたしますが、学校で書いた下書きを一度持ち帰りますので、見ていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



卒業式について

令和8年3月17日(火)に決定いたしました。詳細は後日お知らせいたします。

